



Sozialdemokratische Partei
Männedorf

Männedorf, 23. April 2025

Medienmitteilung der SP Männedorf

Bestätigter Vorstand mit einer personellen Änderung

Die SP Männedorf hat an ihrer Generalversammlung sechs der bisherigen Vorstandsmitglieder im Amt bestätigt. Wegen eines Wohnsitzwechsels trat eine langjährige Mitstreiterin nicht mehr zur Wahl an.

Die SP Männedorf hat an ihrer diesjährigen Generalversammlung den Vorstand weitgehend in seiner bisherigen Zusammensetzung bestätigt. Sechs der sieben bisherigen Mitglieder stellten sich erneut zur Wahl und wurden von den Anwesenden einstimmig wiedergewählt.

Nicht mehr zur Wiederwahl angetreten ist Corina Jeanmaire, die ihren Wohnsitz nach Zürich verlegt hat und deshalb nicht mehr für ein Amt in der Männedörflier SP zur Verfügung steht. Der Vorstand und die Versammlung danken ihr herzlich für ihr langjähriges Engagement und ihren wichtigen Beitrag zur sozialdemokratischen Politik in der Gemeinde. Ihr Rücktritt wird mit Bedauern, aber auch mit grossem Verständnis aufgenommen.

Die SP Männedorf blickt mit einem eingespielten und motivierten Vorstand auf die kommenden Herausforderungen – unter anderem die anstehenden Abstimmungen sowie die Gemeindewahlen im 2026 – und freut sich auf den weiteren Dialog mit der Bevölkerung.

Der Vorstand besteht nun aus:

- Roland Baur, Co-Präsident (bisher)
- Jean-Gérôme Carrey, Co-Präsident (bisher)
- Pascal Brändle, Kassier (bisher)
- Lucia Clement (bisher)
- Leonardo Bosshard (bisher)
- Roger Daenzer (bisher)